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https://www.100test.com/kao_ti2020/336/2021_2022__E6_96_B0_E

5_8A_A0_E5_9D_A1_E7_c107_336006.htm 新加坡教育部在短

期内将不会批准新的直通车课程计划，而是要让教育环境先

稳定下来，才决定进一步扩大直通车课程计划。 批准立化中

学 开办直通车课程 教育部长尚达曼昨天到立化中学视察，在

宣布批准立化开办六年也称为综合课程的直通车课程后接受

记者访问时说，随着立化中学加入直通车学校的行列，教育

部在近期内将不批准新的直通车学校。 他说：“我们无须急

着开办更多的直通车学校，而应该让整个环境稳定下来。这

是因为教育部的宗旨是提供多元化的教育模式，而不要所有

的学校都开设直通车。” “我们不应急于开办更多直通车学

校的另一个理由是，八、九年后，初级学院将出现过多的学

额，因此开办更多提供六年综合课程的直通车学校，过后再

关闭初级学院，这是不太理想的做法。” 不是要所有学校 采

取同一教育模式 尚达曼指出，我们应该着重维持教育制度的

多元性，而不是要所有的学校都采取同一个教育模式，而立

化中学所具备特有的传统和历史，将能进一步在直通车学校

领域方面增添多元性。 他也谈到，目前，直通车学校和非直

通车学校的数目比例良好，而非直通车学校也积极推出特别

的课程项目让学生受益。 据了解，天主教教育理事会去年已

向教育部呈上天主教学校开办直通车课程的计划。 当记者询

问天主教社群相当关注至今还未有天主教学校开办直通车课

程时，尚达曼回答说：“我们不应该被局限在为每个宗教信

仰各别分配一所直通车学校，这不是我们要看到的教育情景



。我很希望看到天主教社群和其他人为学生提供特别的课程

项目，以让学生得到进一步的发挥，而我们会在这方面将给

予支持。” 针对这点，圣尼各拉女校校长朱雪贞受访时说：

“我明白部长这么做的用意，并尊重他的决定。虽然无法开

办直通车课程，但我们仍要为学生提供一个全面的教育，并

为他们为A水准会考和将来做好充分准备。” 立化中学从明

年1月起，将让所有中一和中二生接受综合课程教育，这使得

目前开办直通车的学校增加至11所。 立化校长易素文受访时

说：“我们今年1月向教育部提交建议书，不久前获得批准。

我们希望在综合课程方面给学生多一个选择，再加上我们的

学生在小六会考成绩属于顶尖的10 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


